



## Presseerklärung des Sicherheitsrats zu den Todesfällen bei der Friedenssicherung in Abyei

NEW YORK, 8. Februar 2024 – Die Mitglieder des Sicherheitsrats verurteilten nachdrücklich die gemeldete Anschlagsserie am 27. und 28. Januar im Verwaltungsgebiet Abyei, bei der eine ghanaische und eine pakistanische Friedenssicherungskraft getötet und viele weitere Bedienstete der Interims-Sicherheitsstruppe der Vereinten Nationen für Abyei (UNISFA) verletzt wurden sowie Opfer unter der breiteren Zivilbevölkerung zu beklagen waren.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats sprachen den Angehörigen der Opfer und den Regierungen Ghanas und Pakistans ihr tiefstes Beileid aus. Sie sprachen auch den Vereinten Nationen ihr Beileid aus und hofften auf eine rasche Genesung aller Bediensteten der UNISFA, die Verletzungen erlitten hatten.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats verurteilten auf das Schärfste die gezielten Angriffe auf Friedenssicherungskräfte der Vereinten Nationen und alle gegen die UNISFA gerichteten Angriffe und Provokationen und forderten, dass die für diese gemeldeten Angriffe Ver-

